

EL NIÑO QUE NO MINTIÓ

**Un niño cumple la promesa de no mentir...
aun cuando es asaltado por bandidos.**

Hace años un niño árabe iba a viajar a Bagdad. Su madre cosió monedas en su manto, para que tenga para sus gastos. Cuando se fue, ella le dijo:

–Prométeme nunca decir una mentira. Si hablas siempre la verdad y eres honrado, te va a ir bien.

El niño prometió nunca mentir. Mientras pasaba por un desierto le asaltaron unos bandidos, que le quitaron casi todo lo que tenía. El jefe de los bandidos le preguntó si tenía algo más. El niño dijo que tenía monedas cosidas en su manto.

El bandido creyó que el niño bromeaba, pero como insistía en que era verdad, le revisaron el manto y encontraron el dinero.

–¿Por qué me avisaste del dinero? –le preguntó el jefe de los bandidos.

–Porque prometí a mi mamá que nunca iba a mentir.

–¿Qué? Tú eres fiel a tu madre, y yo, un hombre anciano, cada día quebranto las leyes de Dios. Dame la mano. Desde ahora dejaré los caminos de pecado.

Los demás bandidos siguieron el ejemplo de su jefe y comenzaron una nueva vida. Todo porque hubo un niño que había prometido nunca mentir.







